



Julio 27, 2019

***El nuevo espacio es parte del programa de gobierno que se propone contar en 2020 con cien canchas en toda la provincia. Durante el acto, el gobernador Gutiérrez anunció un cajero automático del BPN para el barrio.***

El nuevo espacio es parte del programa de gobierno que se propone contar en 2020 con cien canchas en toda la provincia. Durante el acto, el gobernador Gutiérrez anunció un cajero automático del BPN para el barrio.

El gobernador Omar Gutiérrez presidió este mediodía la inauguración de la nueva cancha de césped sintético que se construyó en el barrio Provincias Unidas de la ciudad de Neuquén.

La nueva infraestructura deportiva, de 35 por 70 metros, está situada al lado del Polideportivo conocido como El Gigante del Este, en calles Islas Malvinas y Río Colorado, y demandó una inversión superior a los 10 millones de pesos.

“Este lugar, no hace mucho tiempo, era un baldío. Se decía que iban a construir un edificio, con lo cual nos iban a quitar la posibilidad de tener un espacio público para el encuentro, la integración y el desarrollo cultural, que es lo que genera igualdad de oportunidades”, dijo el mandatario en su discurso.

Resaltó que “trabajando en equipo, sin agraviar ni confrontar, primero se logró el gimnasio, donde se llevan adelante múltiples actividades durante todo el día, y ahora esta cancha de fútbol” y aseguró que “Provincias Unidas es un ejemplo para la ciudad, la provincia y el país”.

Gutiérrez expresó que “algunos todavía no comprenden que se construye futuro afianzando el desarrollo social de la mano de la educación, la cultura, el deporte y el trabajo, porque esos son los cuatro pilares fundamentales para ganarle a la droga, el alcohol y la delincuencia”.

Más adelante, señaló que “en la provincia de Neuquén tenemos distintos pensamientos,

trayectorias e ideas, pero no para confrontar” y aseguró que “la dirigencia tiene la responsabilidad de acercar posiciones y construir puentes para conseguir objetivos comunes. Bienvenidas sean las demandas y las sugerencias, tenemos que escuchar a los chicos para saber qué es lo que quieren y necesitan”.

El gobernador anunció además que en una semana se comenzará a construir en el barrio un nuevo cajero del Banco Provincia del Neuquén (BPN) que se espera poder inaugurar a fines de agosto. “Hoy Provincias Unidas juega en primera y no tiene nada que envidiarle a ningún barrio de la ciudad de Neuquén”, finalizó.

## **Canchas de fútbol con césped sintético**

Con la inauguración de hoy se da continuidad al programa que aspira a contar con 100 de estos campos de juego en toda la provincia proyecta en 2020. Sólo en la ciudad de Neuquén, el gobierno provincial instaló 22 canchas y hay otras 20 proyectadas. En el interior de la provincia ya fueron inauguradas 20 canchas.

La materialización de estos proyectos de accesibilidad gratuita, ofrecen a la comunidad un verdadero espacio de contención y constituyen una alternativa para combatir los flagelos de la droga y el alcohol.

Esta nueva inversión, que contó con el control operativo de la Unidad Provincial de Enlace y Ejecución de Proyectos con Financiamiento Externo (Upefe), está compuesta por un paquete estructural (base), que realizó la empresa R.J. Ingeniería SA por un monto de casi cuatro millones de pesos, y la provisión e instalación de la carpeta sintética, a cargo de la empresa Commercial Carpets SA, por un valor de 3.660.000 pesos.

Hasta el momento, las canchas inauguradas en la ciudad de Neuquén son la de Confluencia, Maronese, Unión Vecinal, Gran Neuquén Norte, AIFOC (Asociación de Fútbol Infantil del Oeste Comunitario), Centro Deportivo Rakizuam, Z1, Asociación Deportiva Un Día Diferente, Club Villa Ceferino, AFUVEN (Asociación de Fútbol Veteranos de Neuquén), Sapere, Pacífico, Atlético Neuquén, Ciudad Deportiva, CEF N° 13, Unión de Mayo, Colonia Rural Nueva Esperanza, San Lorenzo, Patagonia.

Las de Pacífico y Sapere fueron las primeras instituciones que recibieron estas modernas instalaciones, ampliando así su oferta deportiva.

En tanto, se construyeron canchas similares en Buta Ranquil, Chos Malal, Andacollo, Taquimilan, Zapala (en Unión y en Don Bosco), Plaza Huincul (Club Petrolero Argentino), Senillosa, El Chocón, Piedra del Águila, Picún Leufú, Junín de los Andes, San Martín de los Andes (Liga de Veteranos), Villa la Angostura, Centenario, Añelo, Alumine, Villa Traful, Las Ovejas, El Cholar y El Huecu. Se encuentran en ejecución otras en Varcarco, El Chañar y dos en Rincón de los Sauces.

*Neuquén Informa*